



Communiqué de presse du Gouverneur de la province de Liège

Lundi 7 avril 2025 (CP 02/2025)

Visite de terrain – Cellule Education et Prévention – Lincet



Ce lundi 7 avril, le Gouverneur de la province de Liège a effectué une visite de terrain dans le cadre de l'opération « 10 ans du Gouverneur ». Cette rencontre était destinée à mettre à l'honneur le travail de la Cellule Education et Prévention en matière de sécurité routière. Laquelle est active en ce moment au sein de l'école communale de Lincet.

Depuis la 6^{ème} réforme de l'Etat, la sécurité routière est devenue une compétence régionale et les missions des Gouverneurs ont été renforcées, notamment en termes de prévention. Le Gouverneur est particulièrement attentif à la prévention en matière de sécurité routière, notamment en organisant ou en soutenant des campagnes de sensibilisation.

Créée en 2018 et composée de deux policiers, la Cellule Education et Prévention (CEP) a pour mission de promouvoir la sécurité routière au sein des écoles primaires et secondaires de la province de Liège. La CEP organise essentiellement des sessions de prévention, tous types et réseaux confondus. Pour ce faire, elle déploie des pistes d'habileté vélo et des pistes mobiles d'éducation routière dans le fondamental. Dans le secondaire, elle prépare pour l'essentiel au permis de conduire. En outre, elle dispose d'autres outils didactiques et pédagogiques (voiture tonneau, lunettes « alcovision ») qui peuvent être mis à disposition des Zones de Police.

C'est dans ce cadre que le Gouverneur a participé ce lundi matin à l'école communale de Lincet à une démonstration de la piste d'habileté vélo. Cette activité est destinée principalement aux élèves du troisième degré primaire (ici il s'agissait d'élèves plus jeunes) et elle se compose d'une leçon théorique du Code de la route de base et d'une mise en pratique.

Hervé Jamar a profité de l'occasion, année de ses dix ans de prise de fonction en tant que Gouverneur oblige, afin de visiter l'école. Il a ainsi pu découvrir les activités préparées par les élèves et rencontrer la direction. Dans la foulée, il a donc participé aux côtés des autorités communales et policières présentes à une découverte du circuit vélo déployé par la CEP.

En compagnie du Bourgmestre de Lincent Yves Kinnard, de l'Echevin de l'Enseignement Eric Vandeveldé ainsi que de Thierry Legat, Chef de corps de la Zone de Police Hesbaye Ouest de de Delphine Closse, directrice de l'école communale, le Gouverneur a pu s'essayer au circuit en question. Lequel a pour objectif d'acquérir une dextérité certaine en bicyclette. Comme expliqué par Jean-Philippe Docquier, Premier inspecteur principal, il s'agit pour les élèves concernés d'enchaîner six épreuves sur ce circuit préalablement aménagé (ici sur le parking communal) par l'équipe de la CEP qui se compose aussi d'Anne De Wit, Premier agent de police.

La CEP en quelques chiffres :

En 2024, 8277 personnes ont été sensibilisées dont :

- 2331 élèves dans 89 écoles primaires
- 4332 élèves dans 31 écoles secondaires
- Participation à 16 évènements publics
- Interventions dans 18 plaines de vacances (645 jeunes) et auprès de 3 associations (70 seniors et 60 réfugiés)

Pour en savoir davantage sur la CEP :

<https://gouverneur.provincedeliege.be/fr/node/7079>



Contact presse :

Bruno Boutsen – Porte-parole et responsable de la communication

GSM : 0473 82 69 35 – Mail : bruno.boutsen@provincedeliege.be